

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Kepada Pelajar Anti-Bullying

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 23, 2023 - 13:58



BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALI
-7°16'19", 106°41'4", 301,
23/10/2023

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Kepada Pelajar Anti-Bullying

Pada Senin, 23 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai, suasana aula MTs. Nurul Hikmah, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dari kegiatan door to door yang dijalankan oleh

Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG. Dalam rangka mendukung upaya pencegahan kenakalan remaja, khususnya dalam kasus bullying, Bhabinkamtibmas turut melibatkan dewan guru serta para siswa dalam kegiatan yang berjalan dengan tertib dan aman.

Dalam sambutannya, BRIPKA AGUNG memfokuskan perhatiannya pada masalah serius yang meresahkan, yaitu tindakan bullying di lingkungan sekolah. Bullying yang terjadi di kalangan pelajar menjadi perhatian utama, dan Bhabinkamtibmas memberikan himbauan serta penyuluhan terkait dampak dan konsekuensi hukum bagi para pelaku bullying. Pesan tersebut disampaikan dengan lugas dan tulus, bertujuan untuk menciptakan lingkungan belajar yang lebih aman dan harmonis bagi seluruh siswa.

Kegiatan ini tidak hanya menciptakan kesadaran akan pentingnya menghindari perilaku bullying, tetapi juga memperkuat kerjasama antara pihak kepolisian, guru, dan siswa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah. Semua pihak berharap bahwa upaya ini akan berdampak positif, membantu menciptakan generasi muda yang lebih peduli dan bijaksana.

Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP, menegaskan pentingnya kolaborasi antara pihak kepolisian, pendidik, dan siswa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pendidikan. Dengan semangat yang tinggi, kegiatan door to door ini diharapkan menjadi awal dari perubahan positif dalam mencegah bullying di sekolah-sekolah, serta mempromosikan nilai-nilai kebaikan dan keharmonisan di antara pelajar.